

# Tribunes politiques

## LUNEL SE RASSEMBLE

\* La vie est faite d'Espérance \*

Ce dimanche 9 juin 2024, le vote des Lunellois comme celui des habitants de l'Agglo ont confirmé de façon éclatante l'adhésion aux valeurs et principes défendus par le Rassemblement National. Désormais, c'est un vent d'Espérance qui souffle sur l'ensemble de notre commune ainsi que sur les 13 autres de notre canton puisque la liste RN est arrivée en tête sur les 14 communes de l'Agglo réalisant des scores historiques (39,6% à Lunel, 50% 46% à Marsillargues, 47% à Lunel-Viel, 47,6% à St Nazaire, 50% à St Just...).

Compte tenu des résultats sans appel obtenus par la liste RN, nous croyons nécessaire que les élus locaux de Lunel et de l'agglomération en tirent toutes les conséquences. Elus en 2020, avec une participation nettement inférieure, ils doivent tenir compte du signal fort envoyé par nos concitoyens comme se rappeler qu'en démocratie, c'est le peuple qui est le souverain.

Le Maire de Lunel doit également constater qu'il ne correspond plus à la majorité politique de cette ville où le RN fait près de 40% et la liste Macron dépasse tout juste les 10% en perdant 7 points. Elu sur des couleurs Macronistes et une liste ayant fait alliance avec celle de Gauche, Pierre Soujol devra aussi se souvenir qu'aux prochaines municipales quand le peuple vote, le peuple gagne !

Comme le disait Eric Tabarly : "La vie est faite d'Espérance" Ce 9 juin en est la preuve !

Chères Lunelloises, Chers Lunellois,  
soyez patients : ON ARRIVE !